



CARLOS MANUEL

Encuentro de GDR de toda Andalucía

■ La sede del Grupo de Desarrollo Rural (GDR) del Parque Natural de Los Alcornocales acoge un encuentro de 21 técnicos de GDR de toda Andalucía que conforman los proyectos Ruraljovent y Mujerrural. El en-

cuentro tiene como objetivos consolidar los sistemas de comunicación entre los técnicos de los diferentes grupos. Además se trabaja en la utilización de los sitios web mujerrural.org y ruraljovent.org. A.J.C.

ca y contra incendios; lo que ha supuesto una inversión de 55.424,82 euros.

El alcalde de Vejer, Antonio Jesús Verdú, ya había confirmado en años anteriores que el municipio tendría otro Centro de Día de Personas Mayores en la barriada San Miguel. De esta manera, la localidad contará con dos instalaciones para la atención de las personas mayores, situados en zonas geográficas distantes, cuyo objeto es "posibilitar un servicio de recreo, ocio y entretenimiento a los mayores, facilitándose el acceso a todos sin obligarles a realizar largos desplazamientos como viene ocurriendo actualmente", según explicó.

La adjudicación de la explotación de la cafetería cuyo periodo de presentación de ofertas termina el 3 de mayo, supone uno de los últimos pasos para proceder a su inauguración y puesta en funcionamiento, que se prevé semanas después que tenga lugar la adjudicación.

viabilidad del centro comercial abierto, la amenaza de la implantación de las grandes superficies, la necesidad de la unidad de los comerciantes y la colaboración del Ayuntamiento y las diversas asociaciones. La AEC resumió las principales conclusiones planteando la necesidad de que "el estudio de centro comercial abierto recoja las necesidades reales de los comerciantes de Conil, así como una guía para poder definir un plan de acción adecuado, en el que colaboren comerciantes, asociaciones y Ayuntamiento".

A esto se suma la petición de que "las zonas comerciales de Conil sean dotadas de más infraestructura y se cree una oferta de ocio. Los comerciantes pidieron además al Ayuntamiento que facilite información sobre las grandes superficies. Por último, los comerciantes del mercado de abastos de La Bodega pidieron un empuje público para solucionar los problemas.